

あっという間に1学期も終わり、夏休みとなりました！1学期は入園式、進級がありました、今は4月の頃とは比べられない程、成長した姿があります。今回は七夕の会と子どもまつりの様子をお伝えいたします。



七夕の会

7月7日は七夕。ひこぼし様とおひめ様が年に1度だけ会える日。子ども達もそれぞれ、願い事を書いて笹に飾りました。



子どもまつり

7月13日はオイスカ幼稚園のこどもまつり!! この日は「わっしょい!」の掛け声が幼稚園に響き渡りました♪



年少組はたこみこし！
小さなこがゆらゆら泳ぐよ！

年中組は
おばけみこし！
ちょっぴり怖いけど
かわいい♡

年長組は
ティラノサウルスみこし！
周りは恐竜の卵です！



皆で盆踊り！
楽しいね♪



つれた～！



先生も楽しんでます！



どこを狙おうかな～？



子ども店長です！
お店当番、ありがとう！



魚釣り～難しい。。



あっ!!何かいる?!



怖いけど、頑張ったよ!



パパと一緒にお面作り♪



ライフパートナー様より
ポップコーンを頂きました！
ありがとうございました!!



明治アイスクリーム様から
アイスクリームを頂きました♪
ありがとうございました!



父母会役員の皆様、お手伝い頂いた
保護者の皆様、ありがとう
ございました!